

Fecha: 06-01-2026  
Medio: La Estrella de Valparaíso  
Supl.: La Estrella de Valparaíso  
Tipo: Noticia general  
Título: Laguna Verde denuncia foco insalubre por basura acumulada

Pág. : 8  
Cm2: 161,9  
VPE: \$ 222.185

Tiraje: 16.000  
Lectoría: 82.502  
Favorabilidad:  No Definida



SEGÚN VECINOS, LA SITUACIÓN SE HA VUELTO INSOSTENIBLE.

## Laguna Verde denuncia foco insalubre por basura acumulada

"Desde el 31 de diciembre que no vienen a retirar la basura", aseveró Jaime Muñoz, vecino y presidente de la Defensoría Laguna Verde, quien denuncia una grave acumulación de basura en contenedores del fundo Curaumilla.

Muñoz explicó que el problema se agudizó luego de que el municipio redujera los puntos de disposi-

ción: "Antes había tres puntos y hoy quedó solo uno. Eso provoca que vecinos de otros fundos e incluso de Playa Ancha vengan a botar basura acá".

Según el dirigente, el retiro de residuos —que debería realizarse los martes y sábados— no se ha cumplido: "Pasaron camionetas chicas que no dieron abasto y la basura

siguió acumulándose", advirtió, detallando que el sector alberga a cerca de 8 mil personas.

A esto se agrega que vecinos han realizado denuncias por insalubridad ante el Ministerio de Salud a fines de octubre por la presencia de ratones, perros callejeros, malos olores y riesgo de incendios. Hasta la fecha, no han ob-

tenido respuestas.

"La delegación municipal no responde y la gente está aburrida. Esto afecta directamente la calidad de vida de nosotros", enfatizó Muñoz.

Hasta el cierre de esta edición, la Municipalidad de Valparaíso no había respondido a nuestras consultas sobre la normalización de este servicio. ☈